
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

光市地球温暖化対策地域協議会 
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平成３０年度総会の開催   光市との協働による「エコスタイルセミナー」の実施 

市民一斉ノーマイカー運動推進キャンペーンの実施 など 

「梅まつり」へ出展決定！（報告は会報第 1３号に掲載します！） 

 

 
これまでの活動を下記のとおり報告します。引き続きご協力をお願いします。 

 

５月 23 日（水）、あいぱーく光いきいき

ホールにおいて、平成 30 年度総会を開催

し、会員 2２人が出席しました。 

議事では、本年が協議会役員改選の年と

いうことで、平成 30～31 年度の役員が選

出され、会員の皆様に承認いただきました。 

また、平成 29 年度の実施事業及び決算

を報告し、平成 30 年度の事業計画と予算

について審議しました。 

 

 

〈２〉会員一斉ノーマイカー運動の実施結果報告 

6 月第 3 木曜日（21 日）に会員一斉ノーマイカー運動 

を実施しました。 

参加者及び効果は次のとおりです。 

事業所 団体 個人 削減距離 削減効果 

４社 ０団体 ２名 4,324.0km 1,003.2kg-CO₂ 

※今回の削減効果(１,００８.６kg-CO₂)は杉の木約 71 本が 1 年間に吸収する CO2 量に相当します。 

引き続き、市内ノーマイカー運動へのご参加と定期的なご報告をよろしくお願いいたします。 

 

１ 平成 30 年度総会 
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上期の活動報告 

〈１〉市民一斉ノーマイカー運動推進キャンペーンの実施 

6 月 5 日（火）『環境の日』に、バスの乗車運賃を半額化する 

「市民一斉ノーマイカー運動推進キャンペーン」を実施しました。指定の半額券を市広報紙の

裏表紙に掲載し、市内を走るバス 3 社の協力のもと実施した 

本キャンペーンの今回の利用枚数は 91 枚となりました。 

総会後には企業会員である冨士高圧フレキシブルホース株式会社総務部長 石井 周作 様に

「企業紹介～暑さ、寒さを自然のチカラで少しゆるやかに～」と題して講演いただきました。 

講演では、健康経営への取組みや工場内に設置した地中熱利用空調機の紹介がありました。 

 

 

12 月第 3 日曜日の「エコマルチャレンジデー」 

にもキャンペーンを実施します！周囲の皆様への 

周知と、会員の皆様の積極的な利用をお願いします！ 

《エコマルチャレンジデー》…市内一斉に省エネルギーに取り組む日 

会員企業による講演 

平成 30 年度総会の様子 

平成 30～31 年度役員一覧 

２ ノーマイカー運動の推進 

。 

  

 

事務局では、 

10 月 19 日（金）の実施 

分について報告を受け付け 

ています！お電話でも構い 

ませんので、ご一報お待ち 

しています★ 

役職 氏　　名 所　　属

会長 有竹　英喜 地球温暖化防止活動推進員

副会長 木村　忠通 地球温暖化防止活動推進員

桐原　端史
新日鐵住金ステンレス㈱
製造本部光製造所

福田　隆治 武田薬品工業㈱光工場

守友　秀和 周南農業協同組合

石津　晃登 南すおう農業協同組合

西田　雅彦 光商工会議所青年部

松浦　裕也 光青年会議所

山本　哲夫 光ライオンズクラブ

龍角　信夫 光ロータリークラブ

見村　美津子 光市連合婦人会

松岡　静枝 光市消費者の会

橋本　　均 浅江コミュニティ協議会

小田　　淳 光市環境部長

三芳　隆資 自然観察指導員

川添　敏夫 浅江やろう会

理事

監事



 

 講師には山口県立大学看護栄養学部栄養学科准教授 今村 

主税（いまむら ちから）氏をお招きし、「レッツ！エコライフ

～今、私たちにできること」と題した講演をいただきました。 

温暖化による気温上昇などについての説明ののち、<カレー

ライスの作り方>を例に『日ごろからできるエコライフ』につ

いてお話いただき、受講者は熱心に聞き入っておられました。 

５ エコスタイルセミナー講演会の実施 

。 
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 今年度から新たに実施し

ている「緑のカーテン」につ

いて、10 月末日現在、会員

からの報告は 0 件でした。 

 省エネ対策の一環として、

一緒に緑のカーテンを育て

ましょう。 

ご報告もお待ちしています。 

 平成 30 年 7 月 29 日（日）に冠山総合公園にて開催予定としていた『ひかりエコフェスタ 

2018』ですが、7 月豪雨の影響により中止となりました。 

 本協議会として、今後もエコフェスタ等のイベントに積極的に協力していきますので、会員 

の皆様のご協力をお願いします。 

 

９月 2 日（日）、光市地域づくり支援センターにおいて、エコスタイルセミナー講演会を開催 

し、協議会員、一般市民含め 32 名が参加しました。 

お知らせ 

◎省エネ活動キャンペーンを実施します！ 

今年度も前年同月(これまでに参加した家庭はこ

れまでの平均値)との使用電力量の削減率を競う『省

エネルギー活動推進キャンペーン』を実施します。 

みなさんのご応募お待ちしております！ 

詳細は後日、郵送・メールにてご案内します。 

◀
市
役
所 

中
庭
で
育
て
た
緑
の
カ
ー
テ
ン 

３ 緑のカーテンの報告 

。 

  

 

４ ひかりエコフェスタの中止 

。 

  

 

～緑のカーテン豆知識①～ 

緑のカーテンをリビングの窓に 

設置すると、夏の直射日光による 

室内の温度上昇を防ぐことができ 

ます。なんと、日射熱の約 80％を 

カットでき、快適な夏を過ごす 

ことができますよ  

環境省 グリーンカーテン推進キャラクター

ゴーヤン 

◀
セ
ミ
ナ
ー
チ
ラ
シ 

◎ふれあい・健康フェスティバルへの出展見送り 

 11 月 25 日（日）にあいぱーく光で開催される『ふれ

あい・健康フェスティバル』に協議会としてブース出展

する予定でしたが、都合により見送ります。次回は平成 

３１年２月１７日（日）の『梅まつり』に出展予定です。 

お時間ある方はぜひブースへお越しください！ 


